

由利本荘市立新山小学校 学校だより

令和5年度 第36号 令和6年2月1日 発行 校長

教育活動に関するアンケートの集計結果について

12月に行った本校の教育活動に関するアンケートにご協力いただき、ありがとうござい ました。集計結果を以下に紹介します。

ほとんどの質問項目において、肯定的な回答(「十分」と「まずまず」)の割合が80%を超 えています。保護者の皆様の本校の教育活動に対するご理解とご協力に深く感謝申し上げま

肯定的な回答が80%を下回ったのは、4-2あいさつ75.8%、4-5家庭学習73.0%でした。保護者の皆様、地域の皆様のご協力もいただきながら、改善を図って参りたいと思います。



教育活動に関するアンケートの自由記述を一部紹介します(0縲√縲√燐㎏՝՝)◎៚㎏)

熊出没対応について

- 「熊の出没が多発したときは、本当にお世話になり、心から感謝しています。ありがとうござい ました。ただ、先生方も仕事とはいえ家庭や生活がある身なので、先生方の負担が大きいのでは と気になりました。保護者は、もっと協力して関われたらと思いました。仕事など事情はありま すが、自分の子どもたちなので保護者に協力できるところがあったら声掛けして頂きたいと思い ます。これからもよろしくお原いします。

- ます。これがらもようしてお願いします。 熊対策のための送り迎えが大変…学校が積極的に対策してほしい。 5・6コースの送迎をいつまで続けるのかを予め明確にしてほしかった。熊の出没情報が新聞 等でも見受けられなくなったが、出没情報が無ければ解除してもいいのではと感じている。 10/23~11/10の期間は、全てのお子さんの送迎を保護者の皆さんにお願いしました。この期間、 学校では下校時の学童・バス乗り場までの見届けを行いました。10/19~12/18は5・6コースの自歩 道が通行止めになり、このコースを利用するお子さんの保護者の皆さんには、長期間の送りに大 変ご難儀をお掛けしました。通行の規制・解除は市役所で決めていることですので、学校としては子どもたちにどのように安全に登下校してもらうか考えることしかできません。昔のように下の道路(三軒町・緑町)を歩かせることも考えましたが、交通量が多く危険なため、保護者の送迎をお願いした次第です。お迎えの時刻(遅い人で18:30過ぎ)までは職員がお子さんの見守りを行うことで、できる限りの対応をしました。ご理解のほど、よろしくお願いします。

送迎時の安全について

- 送迎時の安全について
 保護者の送迎時の運転マナーに何度もヒヤリとしています。歩いている子どものスレスレの距離で走る車、三角駐車場を出たら猛スピードを出す車など、子どもが転倒するようなことがあればすぐに事故に繋がりかねません。学校から一斉メールやお便りで再三注意を呼びかけてくださっていますが、子どもたちを巻き込む事故が起こらないか心配しています。
 送り迎えをする時、ロータリーのようになっていたらいいなと思います。
 送迎の車が校門前の横断歩道の手前で低学年広場に入り、ロータリーのように回って乗車・下車できないか検討してみましたが、現状ではスペースが限られており、石脇北保育園方面から徒歩通学する何百人の小中学生と100台もの車が交差しないようにすることは難しいと考えました。現在建設中の新校舎(管理・特別教室棟)が今年9月に完成し、その後、旧校舎の解体と駐車場整備が行われます。その駐車場整備の際に、送迎の車が停車するロータリーのようなスペースをつくることができないか、工事関係者に検討をお願いしているところです。ただし、駐車場整備までの工事が終わるのは令和8年6月となります。

備までの工事が終わるのは令和8年6月となります。 保護者の皆さんには、徒歩通学が可能なお子さんには特別な事情がない限り歩いて登校させること、事情があって送迎する際は安全運転をすることをお願いしたいと思います。

PTA学年・学級懇談について

- コロナやインフルの関係もあるかとは思いますが、そろそろ授業参観後の学年懇談やクラス懇 談をやってほしい。参加者が少ないかもしれませんが、勉強の仕方、計算の仕方なども年々変わ 談をやってはしい。参加者が少ないかもしれませんが、勉強の任方、計算の任方なども年々変わっていて、上の子の時などは学年懇談などで丁寧に説明してくれてとても分かりやすかったです。クラス懇談もよそのお宅ではこうしているという、取り組み方なども参考になったので、面談で先生とお話しするだけでなく、他のお母さんたちと意見交換できる場はとても有意義でした。コロナ前は授業参観、総会、学年懇談、クラス懇談の順で、どうしても総会の参加率が低くなるとその後にも参加しないという人も増えていたのかなと思うので、今回のように総会、授業参観、学年懇談、クラス懇談の順であればもう少しは参加率が上がるのかなと思います。学年・学級懇談の設定について、PTA理事会で相談してみたいと思います。

タブレットの持ち帰りについて

- タブレットの持ち帰りは毎週末ではなく、長期休みのみにしてもらいたい。歩く距離が長いので、ランドセルがかなり重くなり大変です。 文科省では、日頃からタブレットを持ち帰り、家庭学習にも活用することを推奨しています。 毎日持ち帰がしいる学校もありますが、本校では3年生以上の特別では、アルトナーので 重くて大変だというお子さんは、持ち帰る物を減らすなどの対応を個別に行っておりますので、 学級担任にご相談ください。

感染状況のお知らせについて

- 感染症など保健衛生についての情報の発信が徹底されており、ありがたかった。 コロナやインフルエンザなどの感染症が流行ってきたことやクラスで何人いるかなど、情報がないため、病院で流行っているか聞かれても答えられない。感染症の情報が少しでもあればあり
- がたい。 感染状況の連絡をこまめにしてほしい。子どもたちの学年、クラスで流行っているのか状況が 分からない。流行っているなど分かればこちらも更に行動など気を付けようと思うことができる。 毎朝、学級で健康観察をし、感染症が流行しつつある学年・学級では子どもたちに注意を呼び 掛けていますので、お子さんにお確かめください。感染者が急激に増えた場合は、メールでお知 らせします。心配な場合は、学校にお問い合わせください。

この他にも、たくさんの励ましのお言葉や貴重なご意見をいただきました。誠にありがとうご ざいました。内容については全職員で確認し、改善策を検討して参ります。 これからも、保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いします。